

SEGURIDAD Y SALUD INFORMA



Nuevo-Coronavirus (2019-nCoV).

La Secretaría de Salud a través de la Subsecretaría de Prevención y Promoción de la Salud, en su comunicado técnico del día de ayer (21:00), informa que en México **no** se han confirmado casos positivos de enfermedad por este virus.

Por su parte, la Organización Mundial de la Salud (OMS) declaró hoy día que el brote del 2019-nCoV, representa una emergencia de salud pública de **consideración** internacional. Esta declaración debe entenderse como: "un evento de carácter extraordinario, que constituye un riesgo de salud pública a otros países y **potencialmente** requiera respuesta internacional".

La OMS enfatizó que emite dicha declaración, como una medida de solidaridad y apreciación a lo que el gobierno chino ha emprendido para contener el brote en su país. La declaración incluye requerimientos a países miembros, incluyendo: estar preparados para contener un **potencial** brote de mayor magnitud, tener revisiones en puertos de ingreso para viajeros provenientes de la región afectada, y mantener la comunicación con la OMS en cualquier caso. El mismo comité, informó que las medidas de este nivel de alerta, son de carácter temporal y serán revisadas en un plazo no mayor a 3 meses.

Las autoridades reiteran que de momento, **no** existe tratamiento médico, vacuna o medicamento específico para el 2019-nCoV.

Las recomendaciones presentadas en el comunicado anterior continúan siendo válidas y son:

- * Viajes China = evitar viajes a la región de Wuhan, monitorear aparición de síntomas en los 14 días posteriores al regreso.
- * Lavarse las manos frecuentemente con agua y jabón o utilizar gel con base de alcohol al 70%.
- * Cubrirse la nariz y boca con el ángulo interno del brazo al estornudar.
- * Evitar contacto directo con personas que tienen síntomas de resfriado o gripe.
- * No auto medicarse. Acudir al médico en caso de síntomas o enfermedad.

Seguridad y Salud, continuará al pendiente del desarrollo de información, a fin de re-transmitirla cuando sea pertinente.

¡ Tu Salud es Energía !